

いのち いちばん



あけまして おめでとうございます

「いのち いちばん」で、明るく楽しく元気に
すごせますように。本年もよろしくお願ひします。

あたらしき 年の初めの 初春の

今日降る雪の いやしけ吉事

(あたらしき としのはじめの はつはるの
きょうふるゆきの いやしけよごと)

『万葉集』最後の歌 おおとものやかもち 大伴家持の歌

歌の意味：(古来、初春の大雪は、縁起が良い豊作のしるし、よい事の知らせ、と言わっていました。) 今日、このあたらしい年明けの初春の日、つぎつぎと雪が重なり大雪となりました。この大雪のようによい事が重なりますように。

この歌は、大伴家持が万葉集に載せた最後の歌です。
今から 1250 年ぐらい前の奈良時代に詠されました。この
歌のように、よい事がいっぱいおとずれる年であります
ようにと、新年に祈ります。



さて、暦の上では1月5日が「小寒」1月20日が「大寒」です。一年で一番寒い時期をむかえます。インフルエンザや風邪が流行するときです。「子どもは風の子」「火にあたるより、陽にあたれ」と昔から言われます。子どもたちが寒さに負けず、元気で楽しい毎日を過ごせるように、3学期も、教職員一同せいいっぱいがんばってまいります。保護者・地域の皆様、本年も、今福小学校の子どもたちを見守りはぐくんでいただきますよう、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

今福地域活動協議会の皆様をはじめとする地域の皆様方の本校へのあたたかいご支援・ご協力に心より感謝いたします。



お忙しい中、お寒さ厳しい中、いつもありがとうございます。

伝統ある「今福安全見守り隊」そして、今福女性会の皆様にご尽力いただいております「図書ボランティア」「おそうじボランティア」の活動につきまして、本年もご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。



昨年11月に、保護者の皆様に教育委員会からの
お知らせ(平成29年度からの2学期の開始時期
変更のお知らせ)をお配りしました。新年にあた
り、再度お知らせします。

◆◆◆夏休みの計画をたてられる場合、ご配慮をお願いします。◆◆◆

2学期は、8月25日から12月25日までです。

主な学校行事や学年の取り組みなど、学校ホームページを更新しています。
ぜひご覧ください。

<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e691543>